

lunes 30 de noviembre de 2020

La Laguna recurre a nuevos personajes infantiles para luchar contra el covid-19 en los colegios

La Concejalía de Educación pone en marcha dos proyectos de concienciación en los centros escolares para que los menores aprendan a aplicar las medidas de seguridad frente a la pandemia



La Concejalía de Educación del Ayuntamiento de La Laguna ha recurrido a la ayuda de nuevos personajes infantiles para luchar juntos contra el covid-19. La iniciativa está dirigida a las niñas y niños del municipio de entre tres y 12 años y se desarrollará de forma gratuita en todos los colegios que quieran sumarse a esta acción, integrada por dos proyectos paralelos de concienciación para que los menores aprendan a aplicar las medidas de seguridad frente a la pandemia.

Aunque la incidencia del coronavirus está siendo baja en los centros de Agüere, el primer teniente de alcalde y edil responsable del área, Rubens Ascanio, subraya la necesidad de “reforzar la prevención para intentar mantener los mismos niveles en los que nos venimos moviendo, por debajo de la media de contagios en el ámbito provincial”.

Con la puesta en marcha de los proyectos Tu Seguridad es la de Todos, con carácter presencial, y La Pandilla Mascarilla, completamente virtual, “se sigue la estela de crear entornos escolares saludables y seguros a través de medidas de prevención, higiene y promoción de la salud adaptadas a las etapas de Infantil y Primaria, tal y como indica el Ministerio de Sanidad junto a las autoridades educativas”, explica el concejal.

Esta acción ha sido propuesta a los equipos directivos de los colegios del municipio para que tengan la oportunidad de desarrollarla según consideren oportuno. De esta forma, pueden sumarse a las dos actividades o limitarse a una de ellas.

Tu Seguridad es la de Todos es una iniciativa que corre a cargo de Habemus Teatro, una compañía profesional creada desde hace más de una década que, a través de una teatralización de los protocolos de seguridad frente al covid-19, busca concienciar y enseñar a los menores cómo aplicar las medidas. Dos personajes infantiles son los encargados de trasladar estos conocimientos a los niños y niñas mediante una historia adaptada a estos niveles educativos.

La otra opción que ha creado Reciclown es La Pandilla Mascarilla, con la que se dota al equipo docente de una serie de recursos gráficos, didácticos, auditivos y audiovisuales para reforzar la prevención. *Supermáscara*, *Supergel*, *Supercodo*, *Superescudo* y *Supermétrica* son los cinco personajes que acompañan al alumnado durante todo el proceso de formación y concienciación sobre buenas prácticas y los protocolos sanitarios.

“Conseguir que Canarias, y La Laguna en particular, sean espacios seguros para nuestros hijos e hijas es una responsabilidad que, desde todas las administraciones públicas, tenemos que llevar a cabo de forma coordinada y conjunta. Con estos dos proyectos, pretendemos avanzar hacia la consecución de ese objetivo”, concluye Rubens Ascanio.